

Protokolleintrag vom 08.11.2006

2004/317

Postulat von Markus Schwyn (PFZ) und Bruno Garzotto (SVP) vom 16.6.2004:

Ausländische Bezügerinnen und Bezüger von Sozial- und Ergänzungsleistungen, Sicherstellung der Meldepflichten

Markus Schwyn (PFZ) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3026/2004).

Die Vorsteherin des Sozialdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat.